

## **CaixaBank moviliza a 50 voluntarios durante La Gran Festa de la Inclusió en Barcelona en el marco del 'Mes Social'**

- **La entidad impulsa actividades solidarias durante el mes de mayo en Barcelona para ayudar a colectivos vulnerables en áreas como el acompañamiento, la educación, la digitalización, el medioambiente, la cultura y el deporte, y así acercar la práctica del voluntariado a la sociedad**
- **En el marco del 20 aniversario de Voluntariado CaixaBank, el 'Mes Social' colabora con entidades sociales locales con el objetivo de beneficiar a personas vulnerables**
- **Los interesados en participar en el 'Mes Social', que cuenta con la colaboración de la Fundación "la Caixa" y empleados del Grupo CaixaBank, pueden inscribirse en cualquier actividad a través de la [web del Voluntariado CaixaBank](#)**

### **Barcelona, mayo de 2025**

Más de 50 personas han participado como voluntarias en La Gran Festa de la Inclusió, impactando en la vida de más de 150 personas en situación de vulnerabilidad. Esta acción se celebra en el marco del 'Mes Social', una iniciativa impulsada por Voluntariado CaixaBank con el objetivo de acercar la práctica del voluntariado a la sociedad a través de actividades solidarias.

Durante la actividad, que ha sido posible gracias a la colaboración con la **Fundació Via-Guasp** y la **Asociación Residencial Maragall**, los voluntarios han acompañado a más de 150 personas en situación de vulnerabilidad.

Las entidades locales han llevado a cabo su primera actividad comunitaria fuera de sus instalaciones, con la idea de acercarse al vecindario y fomentar su participación en la celebración. La Fundación Via-Guasp, recientemente establecida en las proximidades de la plaza, ha aprovechado esta ocasión para presentarse a la comunidad y fortalecer su vínculo con los residentes.

Los voluntarios de CaixaBank han trabajado con los propios voluntarios de las entidades sociales, ofreciendo un acompañamiento cercano con cada participante durante la jornada.

Gracias al esfuerzo conjunto, se ha logrado que los usuarios pudieran disfrutar de las diversas actividades propuestas, interactuar entre sí y sentirse acogidos en todo momento.

La Plaza del Ron Cremat (en el barrio del Congreso y los Indians de Barcelona), ha acogido **La Gran Festa de la Inclusió**, una jornada abierta a toda la ciudadanía, con entrada gratuita, que ha combinado actividades lúdicas, música en directo y un espacio de convivencia y solidaridad. Organizada por la Fundación Via-Guasp, la Asociación Residencial Maragall, CaixaBank y el Voluntariado de CaixaBank, con la colaboración de Bonpreu-Esclat, Entrelazadogs y la artista Alba Fabré, la fiesta ha ofrecido **talleres creativos** para todas las edades - como pintura muralista, maquillaje o terapia asistida con perros – **juegos de mesa**, **música** y una merienda popular para terminar el encuentro. El objetivo ha sido celebrar la diversidad, **romper el estigma asociado a los problemas de salud mental**, promover la inclusión de las personas que lo padecen y dar visibilidad al **compromiso social** del tejido comunitario.

Durante todo el **mes de mayo**, Voluntariado CaixaBank celebra **la tercera edición del ‘Mes Social’**, movilizándolo a toda su plantilla, así como a los empleados del Grupo CaixaBank y la Fundación “la Caixa” en Barcelona para participar en actividades solidarias de acompañamiento, educación, digitalización, medioambiente, deporte y cultura, todas ellas adaptadas a las necesidades específicas de cada colectivo vulnerable.

La iniciativa, que este año coincide con la celebración del **20 aniversario de Voluntariado CaixaBank**, pone el foco en las personas y en la atención personalizada y, al mismo tiempo, permite a los voluntarios conocer de primera mano realidades que se producen en su entorno más cercano y que, en ocasiones, pasan inadvertidas, fomentando así la concienciación ciudadana para lograr una sociedad más justa.

Todos los interesados en participar en el ‘Mes Social’ pueden inscribirse en las actividades a través de la [web del Voluntariado CaixaBank](#), en función de la acción que mejor se adecue a sus preferencias y horarios.

## **Voluntariado CaixaBank**

Voluntariado CaixaBank se constituye como una de las mayores iniciativas de voluntariado en España y su propósito es acercar la práctica de acciones solidarias a toda la ciudadanía. Con una trayectoria de 20 años, la asociación está formada por empleados y exempleados del Grupo CaixaBank y de la Fundación “la Caixa”, así como amigos, familiares, clientes de CaixaBank y todas aquellas personas que quieran participar en actividades solidarias.

En el último año, gracias al trabajo conjunto con más de 2.500 entidades sociales y fruto de la implicación de más de 20.000 voluntarios, el programa de Voluntariado CaixaBank ha ayudado a más de 433.000 personas vulnerables en toda España, mediante actividades

relacionadas con la educación, la digitalización, el acompañamiento a personas vulnerables y el medioambiente, entre otras.

El fomento del voluntariado corporativo es una de las líneas de actuación de CaixaBank. Para la entidad, esta es una forma de contribuir a dar respuesta a los retos que demanda la sociedad, a la vez que, a través de la actividad financiera, ofrece servicios y soluciones para entidades sociales y personas en riesgo de vulnerabilidad.

### **Fundació Via-Guasp**

La Fundación Via-Guasp es una entidad social fundada en 1989 que ofrece apoyo a personas con diagnóstico en salud mental en la ciudad de Barcelona. La Fundación trabaja para garantizar sus derechos, autonomía y calidad de vida, mediante medidas de apoyo a la capacidad jurídica.

Inicialmente como fundación tutelar y actualmente como fundación de apoyo, asiste a personas con trastornos mentales en aquellos ámbitos en los que, según sentencia judicial o documento equivalente, se determina que requieren ayuda.

Más allá de este servicio, la Fundación ha impulsado la creación de nuevos centros, servicios y proyectos para mejorar la situación de personas con diagnóstico en salud mental.

### **Associació Residencial Maragall (ARM)**

La Associació Residencial Maragall (ARM) es una entidad social sin ánimo de lucro que ofrece atención y apoyo a personas con diagnóstico en salud mental en la ciudad de Barcelona.

Actualmente, la Asociación centra su actividad en la gestión de la Llar La Ginesta, un dispositivo residencial que ofrece un espacio de convivencia adaptado a las necesidades de personas con trastorno mental de larga evolución.

La Asociación trabaja para favorecer la inclusión social, la autonomía personal y el bienestar de los residentes mediante un modelo de atención centrada en la persona y adaptada a sus necesidades. El recurso residencial proporciona un entorno seguro, acogedor y estructurado, en el que las personas pueden desarrollar sus capacidades, establecer vínculos sociales, mejorar su calidad de vida. Se trabaja para promover la independencia personal y se acompaña a cada residente en el camino hacia la máxima autonomía posible.